



PREMIO HUMANIZANDO LA SALUD 2025



LOS GANADORES DE LA VERSIÓN 2024 DEL PREMIO.

## Premio Humanizando la Salud

Con más de 20 proyectos financiados desde su lanzamiento en 2019, el Premio Humanizando la Salud busca reconocer iniciativas sociales enfocadas en mejorar la calidad de vida de pacientes y cuidadores bajo una perspectiva integral. En esa línea, la iniciativa de Laboratorio Chile dio inicio al periodo de postulaciones para esta séptima versión, que contempla \$30 millones en premios que se distribuirán entre tres proyectos ganadores que tengan como foco humanizar los

procesos de salud, tanto en el ámbito del hogar como hospitalario. "Invitamos ampliamente a las organizaciones sociales a que postulen. Que presenten sus ideas, y que propongan un proyecto que busque dar un trato más afectivo, cercano y humano a los pacientes y cuidadores. Con este fondo buscamos impactar positivamente en las comunidades, trabajando de forma colaborativa con la sociedad civil para que materialicen sus proyectos de salud, que tienen como

finalidad entregar una solución empática, integral e innovadora, que permita a los pacientes sobrellevar de mejor manera el difícil proceso que significa vivir con una enfermedad", explica José Luis Cárdenas, Director de Asuntos Corporativos y Acceso de Laboratorio Chile-Teva. El Premio Humanizando la Salud está dirigido a instituciones, públicas o privadas, sin fines de lucro, que desarrollen proyectos, actividades e iniciativas sociales que contribuyan a humani-

zar el proceso de salud, con una mirada integral y empática hacia el paciente y su red de apoyo. Las iniciativas postuladas no deben haber sido implementadas aún. El periodo de recepción de postulaciones se extenderá desde el 16 de junio al 31 de julio de 2025. Todos los interesados en participar en este premio deberán completar el formulario de postulación, que se encuentra disponible en las bases en la página web [www.premiohumanizandolasalud.cl](http://www.premiohumanizandolasalud.cl).